

Ressort: Entertainment

Michelle Hunziker: Ich bin ein Kontrollfreak

Berlin, 10.06.2015, 09:54 Uhr

GDN - Die Moderatorin Michelle Hunziker hat im Gespräch mit dem People-Magazin "Gala" über ihre Charakterschwächen gesprochen: "Ich bin ein Kontrollfreak", sagte die 38-Jährige. "Meine älteste Tochter Aurora hat mich noch nie beschwipst gesehen. Sie sagt immer, dass sie Geld dafür bezahlen würde, mich einmal betrunken zu erleben. Das wird aber wahrscheinlich nie passieren."

Hunziker liebe zwar Wein zum Abendessen, "aber sobald ich das Gefühl habe, mein Kopf dreht sich, höre ich auf". Mit Blick auf die Familienplanung sagte die Moderatorin, dass sie "jetzt erst mal gerne eine Babypause einlegen und die zwei kleinen Töchter genießen" wolle. "Wenn ich noch ein Kind bekomme, dann erst in zwei Jahren." Allerdings müsse sie aufpassen: Ihr Ehemann Tomaso "würde am liebsten sofort noch ein Baby haben. Er will ganz viele Kinder und versucht mich ständig zu überzeugen, dass wir gleich wieder eins bekommen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55880/michelle-hunziker-ich-bin-ein-kontrollfreak.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com